



# Syndicat National Des Médecins Biologistes

COMMUNIQUE DE PRESSE

PARIS, LE 24/09/2024

## BIOLOGIE MEDICALE : LE SNMB SALUE LA NOMINATION DE LA NOUVELLE MINISTRE DE LA SANTE

Le Syndicat National des Médecins Biologistes (SNMB) félicite Madame Geneviève Darrieussecq pour sa nomination en tant que ministre de la Santé et de l'Accès aux soins. Il l'appelle à agir d'urgence pour protéger la « biologie de proximité ». Face à la crise actuelle menaçant la survie des laboratoires, le SNMB insiste sur la nécessité de garantir un accès équitable et de qualité aux soins sur l'ensemble du territoire.

Le Syndicat National des Médecins Biologistes (SNMB) tient à féliciter chaleureusement Madame Geneviève Darrieussecq pour sa nomination en tant que ministre de la Santé et de l'Accès aux soins. Le SNMB se réjouit de l'arrivée d'une ministre possédant une solide expérience à la fois en tant que médecin et dans les affaires publiques. Il espère qu'elle saura prendre en main les nombreux défis qui traversent le secteur de la santé et plus particulièrement celui de la **biologie médicale**.

La biologie médicale est un pilier incontournable du parcours de soins, jouant un rôle central dans la **prévention, le dépistage et le suivi** des pathologies. Aujourd'hui, environ **70 % des diagnostics** médicaux reposent sur les examens biologiques. Pourtant, malgré cette importance fondamentale, le secteur fait face à une **crise sans précédent**.

Les récentes positions de l'Assurance Maladie, visant à imposer une nouvelle baisse significative des tarifs des actes de biologie médicale, risquent de fragiliser gravement les laboratoires de biologie, mettant en péril leur survie, surtout dans les zones rurales et les régions où **l'accès aux soins est déjà difficile**.

Le SNMB appelle donc Madame la Ministre à se saisir rapidement de cette problématique, afin de préserver le modèle de **biologie de proximité**, essentiel pour garantir un accès équitable et de qualité aux soins sur tout le territoire. Il est urgent de reconnaître et de valoriser les **professionnels de la biologie**, qui contribuent de manière indispensable au bon fonctionnement du système de santé et à la prise en charge des patients.

Le SNMB exprime son souhait d'être reçu par Madame la Ministre dans les plus brefs délais afin de discuter de ces enjeux et de contribuer à une réflexion constructive pour garantir l'avenir de la biologie médicale, et avec elle, la **qualité des soins pour tous les Français**.

**A propos du SNMB**

Fondé en 1927, le Syndicat National des Médecins Biologistes (SNMB) assure la défense des intérêts professionnels, moraux et matériels de ses membres, quel que soit leur diplôme, et participe à l'organisation et à la promotion de la spécialité de biologie médicale.

[www.smbio.com](http://www.smbio.com)

**Contact Presse**

Mathilde Couderc – +33 7 57 68 30 62 – [mathilde.couderc@agence-constance.fr](mailto:mathilde.couderc@agence-constance.fr)